

CURSO ON LINE PARA MAGISTRADOS DE IBEROAMERICA

Hasta este 20 de octubre están abiertas las inscripciones para el Curso on line “Marco Jurídico Internacional de la Libertad de Expresión, Acceso a la Información Pública y Protección de Periodistas” que se ofrece a todos los países de la Cumbre Judicial Iberoamericana en el marco de la asistencia técnica que el Grupo de Trabajo “Transparencia y Seguridad Jurídica para la legitimidad del Juzgador” recibe de la UNESCO para sus líneas de acción.

El curso se desarrollará del 26 de octubre al 4 de diciembre de este año Magistrados, magistradas y operadores/as del sistema judicial interesados podrán obtener más información e inscribirse en la siguiente dirección: <http://www.unesco.org/new/es/office-in-montevideo/comunicacion-e-informacion/libertad-de-expresion/online-course-freedom-of-expression-2015/>

La capacitación se realizará totalmente vía internet, en forma asincrónica, y sin costo alguno para los participantes de acuerdo a la cooperación ofrecida por el organismo internacional.

Las clases a distancia se organizarán en 6 módulos temáticos semanales que abordarán el marco jurídico sobre libertad de expresión y acceso a la información pública, los nuevos desafíos que plantea internet, el rol del Poder Judicial en la investigación de crímenes contra periodistas, las dificultades que plantea el derecho penal, entre otros temas.

El curso fue programado como parte de las acciones en el área de “Capacitación especializada y diálogo jurisprudencial” sobre los temas abordados por el Grupo de Trabajo. En dicho contexto también se está impulsando la elaboración colaborativa de una propuesta de plan curricular modelo sobre libertad de expresión, transparencia y acceso a la información pública, que tiene el apoyo inicial de 15 países a través de sus representaciones de escuelas judiciales y centros de formación de magistrados. Asimismo, también con la cooperación de UNESCO, se está promoviendo el desarrollo de una base de datos de jurisprudencia iberoamericana sobre dichos ejes temáticos.

Como parte de su proyecto, el Grupo de Trabajo ha validado en la III Ronda de Talleres la herramienta de autoevaluación sobre transparencia, integridad y rendición de cuentas para los poderes u órganos judiciales y consejos de la judicatura de Iberoamérica.

Gracias por la difusión.

Contactos:

José María Costa (Asesor – Corte Suprema de Justicia de Paraguay – jcosta@pj.gov.py)